

Appel à candidature Bourse de recherche

Dans le cadre du développement d'un projet de cohorte de patients déprimés « ComPaRe Dépression », la Fondation Pierre Deniker, offre une bourse semestrielle d'un montant de 5 000 euros pour encourager des travaux de recherche développant de nouveaux concepts pour innover dans l'approche sémiologique de la dépression, renouvelable une fois.

Mission :

Le/la lauréat(e) s'engage à :

- Travailler dans le cadre de ses recherches sur de nouveaux concepts pour innover dans l'approche sémiologique de la dépression.
- Participer à des réunions de recherche pluridisciplinaires sur les concepts en question
- Soumettre ses résultats sous forme dans des revues scientifiques à comité de lecture internationaux.

Condition d'éligibilité :

- Docteur en philosophie, spécialité en phénoménologie ou en philosophie analytique,
- Intérêt pour la santé mentale et la littérature biomédicale.
- Anglais niveau C1.
- Autre langue occidentale niveau C1 (Allemand, Espagnol ou Italien)

Candidature :

- CV mettant en avant l'expérience scientifique et les potentielles publications
- Lettre de motivation précisant l'intérêt pour la mission, et le projet professionnel du/de la candidate à moyen et long terme.

A adresser par mail à la Fondation Pierre Deniker e.blondeau@ghu-paris.fr avant le Jeudi 12 octobre :

Publication des résultats le vendredi 13 octobre sur le site de la Fondation. Un mail sera envoyé à chacun des candidats.

À propos de la Fondation Pierre Deniker

Créée en 2007 par les professeurs Henri Lôo et Jean-Pierre Olié et reconnue d'utilité publique, la Fondation Pierre Deniker a pour mission de soutenir la recherche en santé mentale et de sensibiliser le grand public aux troubles psychiques. Depuis sa création, elle a ainsi distribué plus de 2 millions d'euros auprès d'une cinquantaine de projets de recherche et a réalisé la première campagne nationale de sensibilisation sur la schizophrénie. www.fondationpierredeniker.com